



Stephie Fischer

Hallo, ich bin Stephie und seit dem Jahr 2000 mit meinem Pferd "Elate" auf dem Geesthof. Mit ihr bin ich erfolgreich Spring- und Dressurprüfungen bis zur Klasse L geritten, in der Vielseitigkeit waren wir bis zur Klasse A unterwegs. Mittlerweile ist "Elate" wegen einer Krankheit aus dem Turniersport ausgeschieden und genießt ihr Leben als Freizeitpferd. Mit meinem Nachwuchspferd "Elfi", die ich seit dem Sommer 2008 besitze, hoffe ich nun die Turnierreiterei weiterführen zu können.

Da der Reitsport einen sehr großen Teil von meinem Leben ausmacht, habe ich mich im Jahr 2005 entschlossen, den Trainer-C-Schein bei Johannes Beck-Broichsitter in Heist zu machen, dem ein Jahr später dann der Trainer-B-Schein-Leistungssport folgte. Seit dem gebe ich regelmäßig Unterricht und nehme auch Pferde in Beritt.

Auch hauptberuflich möchte ich mich den Pferden widmen, ich studiere zurzeit "osteopathische Physiotherapie für Pferde" bei "Equo Vadis" in

Walsrode, wo ich voraussichtlich im Mai 2010 fertig sein werde. Im Juni 2008 habe ich meine Prüfung zur "Pferdepsychologin ATN" bestanden.

Ich hoffe, ihr konntet ein wenig über mich erfahren, ansonsten sprecht mich einfach im Stall an, ich beantworte gerne eure Fragen.

Eure Stephie

Mehr Infos findet Ihr auch auf meiner Internet-Seite www.pferdebehandlung-hamburg.de

